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会長時間

会長 森川 和彦

本日は、卓話に広島東洋カープで活躍された山崎隆造さんをお迎えしており

ます。山崎さんは、私にとっては、セカンドのイメージが強いのですが、走攻

守三拍子揃った選手でいらして、外野手も三塁手もこなしておられます。皆さ

んご存じのように、野球選手としては致命的ともいえる膝の故障をされながら

見事復活され、盗塁や連続出場の記録を残されていて、その不屈の精神に

は感服するばかりです。今日は、貴重なお話しを聞かせていただけるものと

楽しみにしております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、８月は会員増強及び拡大月間です。会員増強の意味について、前回、入会のハードルを下げるために工夫

された複数の会員資格が、混乱を避けるために正会員と名誉会員の２種類に統一されたところまでお話しさせてい

ただきました。それでは、資格条件の緩和により、もはや職業分類はさしたる意味のない歴史の遺物になってしまっ

たのでしょうか。いえ、そんなことはありません。１人１業種の原則には、親睦を促進するということ以外に、もう一つ

大事な理由があります。それは、ロータリーの思想を広めるためには多くの職業が網羅されなければならないという

ことです。ロータリーの思想とは、職業を通じて社会に尽くすということです。自分さえ儲かればいい、儲けるために

は何をしてもいいという考えとは対極にある職業倫理の実践ということだと思います。ロータリアンが各自の業界でこ

の職業倫理を広めることができれば、世界はもっと住みやすくなるでしょう。そのためには、なるべく多くの職業が網

羅されるべきだということなのです。ロータリアンは、その人が属する業界にロータリーが派遣した大使であると言わ

れますが、派遣先が多ければ社会生活のすべての面にロータリーの思想を広めることができますから、クラブテリト

リー内の全ての職業の横断面をとらえて、なるべく多くの業種にロータリアンを送り込む必要があります。限られたロ

ータリアンの数でその目標を達成しようとすれば、職業分類制度を守って、なるべく多くの業種の人にロータリアン

になってもらうことが必要だと考えられるわけです。

いつも申し上げることですが、浅学にもかかわらず、臆面もなく、みなさんに私見を述べさせていただいています。

私にはロータリーのリーダーシップをとるような資格は到底ありませんので、せめて会員の皆様に、ロータリーにつ

いて考えるきっかけを提供したいという趣旨でございます。ご理解をいただき、お考えをすすめる一助にしていただ

きますようお願いいたします。

今回の例会（８月２８日）

夜間例会並びに野球観戦家族会

出席報告
（小林例会運営委員長）

8月21日(水)出席者

会員総数 47名

出席会員 40名

欠席会員 7名

ご来賓 1名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介
（船場親睦家族委員）

8月21日(水)出席者

広島東ＲＣ 1名

次回の例会（９月４日）

ゲスト卓話

広島北ロータリークラブ

会長 庄子 佳良 様

幹事報告
（鈴木幹事）

■お知らせ

・ ９月２５日（水）新入会員歓迎夜間例会のご案内を配布して
おります。夜間例会の出欠のご回答は回覧にてお願いしま
す。

・ 次週の例会は夜間例会並びに野球観戦家族会へ変更して
おります。集合場所のご案内を出席予定者の方へ配布し
ておりますので、時間厳守でお集まり下さいますようお願い
いたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

プロ野球解説者

山崎 隆造 様

広島で生まれ、広島で育った私が、地元のプロ野球球団『広島東洋カー

プ』に１９７６年ドラフト１位で指名されたことは、最高の名誉でした。

ただ、いざ入団してみると技術はもちろんのこと、パワーとスピードの差は歴

然でした。高校野球では、お山の大将的にプレーしていた私でしたが、山

本浩二さん、衣笠さん、水谷さん、三村さん、水沼さんという錚錚たるメンバ

ーの中に入ると、全く目立たない存在に・・。『やばい所に入ってしまった

な！』というのが、正直な気持ちでした。

３年もてば御の字だろうと、開き直った私は、我武者羅に毎日の練習に打ち込みました。

古葉監督には、野球の厳しさを教わり、スイッチヒッターへの転向を進言して頂きました。山本一義さん

には、プロ意識を教わり、あの目力でつらい練習から逃げないように、しっかりサポートして頂きました。

大下剛史さんには、勝つ為に何が必要かを教わり、また全体練習以外のところでマンツーマンの指導を

して頂きました。お世話になった方は他にも多く、そんな方々のお陰で何とかプロの世界でやっていける

ようになったのです。その後１７年間も現役を続けられ、感謝の一言です。

現役生活を終えた後も、コーチ、そして２軍監督として１８年間もの長い間カープ球団にお世話になりま

した。現役中は、リーグ優勝５回を経験させてもらった一方で、指導者期間はというと・・・、優勝出来てい

ません。その一端は、自分にもあると、大反省です。

ユニフォームを脱いだ今も、プロ野球解説者として野球に携わる仕事をさせて頂いている訳ですが、本

当に幸せな人間だと思います。今、色々な角度から野球を観ることで、様々な勉強をさせてもらっていま

す。今後、私を育てて頂いたカープに、何らかの形で恩返しが出来ればと思っております。

現在カープは、初のクライマックスシリーズに向け驀進中です。カープＯＢとして、そしてカープファンの

一人として、是が非でもＣＳに行って貰いたいという気持ちでいっぱいです。カープが頑張れば、広島が

元気になります。ファンの方々にも、球場に足を運んで、直接声援して頂ければ幸いです。

『はい』という素直な心

『有難う』という感謝の心

『すみません』という反省の心

『お陰様で』という謙虚な心

『私がやります』という奉仕の心
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ロータリー財団寄付認証ピン贈呈

ロータリー財団より、下田敬三会員に「ポール・ハリス・フェロー」の認証ピン、森中祥

二会員と賀谷俊幸会員に「マルチプルポールハリスフェロー」の認証ピン、鈴木大次

郎会員に「マルチプルポールハリスフェロー＋２」の認証ピン、南條泰会員に「マルチ

プルポールハリスフェロー＋３」の認証ピンが贈られました。

下田敬三 会員 森中祥二 会員

賀谷俊幸 会員 鈴木大次郎 会員

南條泰 会員

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

森川和彦 会員

山崎隆造様、本日は卓話においでいただきありがとうございま

した。よろしくお願いいたします。

小林康起 会員

大変お忙しい中、今日はよろしくお願い致します。

船場誠吾 会員

今週末に八丁堀の有信ビル（広信さんの建物）へ引っ越しし

ます。あこがれの八丁堀で仕事ができます。是非お立ち寄り

下さい。

木村茂 会員

新人教育の一貫として、スイング会ゴルフ大会を１３日無事終

了致しました。１７名の参加で優勝･古谷さん、ベスグロ･井口

さんでした。今後とも宜敷お願い致します。

S・A・A

カープのCS目指して、全員出宝お願い致します。

当日計 45,000円 累計 222,000円


